



## あなたが重視するものに、あなたは権限を与える

### What You Focus On, You Empower

何年も前に私が最初にエリアチームの一員としてライトハウス(地区アグロー)を訪れたとき、ライトハウスのリーダーの女性たちに会えることをうれしく思いました。しかし、女性たちは一人ずつ、私を脇に引っ張って、〇〇姉妹には気をつけるようにと言いました。その人たちに理由を尋ねましたが、答えは「わかりますよ。一度彼女に会えばすぐにわかりますよ。」ということだけでした。

私は少し動揺し、また同時に神が私に会わせて下さることを思い興奮を感じつつ、私はその姉妹に会いました。私は微笑み、彼女に暖かく挨拶をし、他の女性たちが私にしてくれたように、まず、彼女にハグをしようと腕を開きました。

〇〇姉妹はその場でじっと動かず、口元はへの字に下がり、明らかにしかめ面で私をじっと見つめました。私はもう一度やり直しました。「お元気ですか？ようやくあなたにお会いできてうれしいです！」今度は握手をしようと手を差し出しました。

すると彼女はひどく気分を害したように、私の伸ばした手をにらみつけました。「触らないで！」彼女は吠えるように言いました。「私が触るものはみんなダメになる運命なのが分からないの?! 私には、良いことなんて何も起こらないのよ。ハグしたり、握手したりしないでちょうだい。私に起こった悪いこと全部あなたにも起こるから！」

私は今、他の女性たちが私に警告していたことを理解しました。それでも、私は彼女に同情しました。このように言わなければならない程、彼女の人生はみじめだったのでしょう。

皆さんは、リーダーとして覚えておくことが賢明です。それは、一人のときでも、私たちが話す言葉は天のことばであるべきだということです。そうです。苛立だしいストレスの多い状況に直面したときにも天のことばを話すということです。感情を爆発させそれを発散したり、徳を高めることのない否定的な気持ちや感情を口に出してはなりません。

グラハムクックは次のように述べています。「あなたが話すことばはあなた自身に降りかかります。これは、肉においても霊においても言えることです。」あなたが否定的な感情を告白すると、それはあなたを打ちのめします。アグローの天の視点は、地上を支配する声を創り出します。少なくともエリヤの霊と力をもって、私たちの放つ言葉を再定義しましょう。

「あなたがライトハウス(地区アグロー)で大きな声で告白するようにと意図されていることは何でしょうか？」

- ・ あなたが住んでいる場所では？
- ・ あなたが働いている場所では？
- ・ あなたがいるその状況の中では？

「あなたの告白、あなたの発する天の言葉には力があります！あなたの人生の中に入って来る天国の言葉は強力です。あなたが地上に対して話す言葉は、天の言葉と同じくらい力強く働かなければなりません。」

エペソ人への手紙 4:29-「悪いことばを、いっさい口から出してはいけません。むしろ、必要なときに人の成長に役立つことばを語り、聞く人に恵みを与えなさい。」

## じっくり考えるためのポイント

1. この短い真理を読んだり、聞いたりしたときに、あなた自身の生きる生活の中のことばについて、どの領域が思い浮かびましたか？
2. あなたが他の人との会話の中で使う言葉を変えるような新たな考えを得るためにはどうしたらよいでしょうか？
3. アカウンタビリティ（訳注：互いに分かち合い確認し合う作業。自分の言動などについて相手や周りの人に対し責任を持つこと）のため、親しい友人にあなたが会話の中で使う言葉について、説明してもらうように頼んでください。あなたは神の臨在を持ち運ぶものです！

以下にあなたの人生のさまざまな領域について、あなたの意見を書きましょう。否定的なことを書き留めても大丈夫です。それから、神の言葉に沿ったポジティブな内容へと変更しましょう。